

# 運営委員会だより

vol.8

発行日 令和4年 3月7日

発行 北大和小学校PTA

PTA全体目標 『足並みそろえて しっかりと』

役員会・運営委員会目標 『今できることを 丁寧に』



## 運営委員会より

第8回運営委員会が2月21日（月）PTA会議室で開かれました。

- ◆校長先生より今後の行事予定のお話がありました。
- ◆各委員会の進捗状況を皆で話し合いました。
- ◆皆で1年間の感想を話し合いました。
- ◆令和4年度本部役員及び会計監査員が運営委員会にて承認を受け決定いたしました。
- ◆カルチャークラブ委員会継続について運営委員会全会一致で承認となりました。  
(カルチャークラブ欄に詳細あり)

## 【 対外会議出席報告 】

### 《本部役員》

1月26日（水） 大和市PTA連絡協議会 会長研修会（書名開催）

2月16日（水） 大和市学校保健研究協議会（研究紀要にて）

## — 本部より —

2月15日（火）PTA会議室にて、校長先生立ち合いのもと、新年度委員の選出を行いました。  
次年度委員に決定した皆さん、1年間よろしくお願ひいたします。

下記の日程で全体会を開催する予定です。

### 記

委員会	文化委員会	広報委員会	学年委員会	役員指名委員会	カルチャークラブ委員会
日時	3月7日（月）	3月9日（水）	3月10日（木）	3月15日（火）	3月24日（木）
時間	10：30～1時間程度				
場所	新校舎4階 理科室Ⅰ				

## 各委員会より

### 一 学年委員会 一

卒業式にむけたコサージュを準備中です。

コロナの感染対策であまり活動できないまま今年度を終えてしまうことが心残りですが、来年度こそは以前のような活動ができる事を願っています。

### 一 文化委員会 一

建て替えの為壊されてしまう体育館へ向けて、感謝の気持ちを込めて、子ども達の手形を押した作品を制作してまいりましたが、ついに完成しました！虹色の大きな紙に、各クラスごとに白絵具で一人一人の手形を押しました。先生方、子ども達の協力の下、子ども達の思いが込められた、とても素晴らしい1つの作品に仕上りました。無事に体育館のアリーナへ飾る事が出来ました。



### 一 広報委員会 一

広報誌2誌目「イベント号」の制作が終わり、3月1日（火）に発行しました。北小ミュージアムでの子ども達の生き生きした様子と、各クラス工夫を凝らした楽しい展示をぜひご家族でご覧ください。広報委員は今号の発行を以って今年度の活動が終了となります。取材や撮影など制作にご協力くださった皆さま、ご覧いただいた皆さま、ありがとうございました。

### 一 校外生活指導委員会 一

1月27日（木）第7回校外委員会を開催しました。

2月17日（木）次年度校外委員の顔合わせ・係決めを行いました。

当初より『みんなでつくろう安全なみち』をスローガンに掲げて1年間活動してきました。

2学期に募集しました、地区パトロール報告書に67件もの報告が寄せられ、校外活動における関心を実感しました。ご協力いただきありがとうございます。次年度の市への提案に活かしてまいります。

保護者の皆さんには日頃より校外活動にご協力いただきありがとうございます。班長・副班長をがんばってくれた子どもたちにも、是非ありがとうお声かけください。



### — 役員指名委員会 —

令和4年度本部役員及び会計監査員が運営委員会にて承認を受け、決定いたしました。各役員の方々は先日配布いたしました通りです。皆さまのご協力、誠にありがとうございました。

役員指名委員一同、心より感謝いたします。

### — バレーボール実行委員会 —

蔓延防止措置につき2月に冬の校内大会を予定していましたが残念ながら中止となりました。

今年度も思うような活動ができませんでしたが、その中でも校内大会の開催や、親睦練習をしながら学年を超えた交流を深めることができたと思います。

次年度の活動に向けた業務引継ぎは、2月12日（土）に行いました。

3月は練習日程が少ないですが、引き続き皆さまのご参加をお待ちしています。

### — カルチャークラブ委員会 —

撮影日に向け3つのフォトブースの完成も間近となっております。

2月下旬配布しました『クラス写真の撮影日程・写真販売のお知らせ』の通り、1～5年生の撮影予定を一部変更し、6年生を含めた全学年がクラス撮影をします。学年最後のイベントになりますので、子ども達にとって思い出の写真撮影になることを、委員一同、楽しみにしております。

卒業式でのフォトブース撮影についても、お時間等お便りの通りとなります。親子で、友達と一緒に、フォトブースで思い出を残していただけたら幸いです。

#### 次年度カルチャークラブ委員会について

コロナ禍により本来の活動は現状難しい状況ですが、カルチャークラブは北大和小学校の子ども達が毎年楽しみにしていたビッグイベントでした。この歴史あるカルチャークラブが再び開催できる日が来ることを願っております。

※委員人数について

60名と定めず立候補者のみで活動する。

※活動内容について

次年度委員の方達で話し合って進めていくと同時に、カルチャークラブ委員会の今後についてはPTA全体の課題として考えていく。

### ボランティアより

#### 【KSM：北大和サポートメンバー】

今年度のエコキャップとベルマークの回収合計をお知らせします。

★エコキャップは重量86キログラム、約37,754個集まりました。  
(ポリオワクチンに換算すると、約43人分になります)

★ベルマークは、約17,906点集まりました。

たくさんのご協力ありがとうございました。

北大和小学校の隣、栄光さまの店内に、ベルマーク回収箱を置かせていただくことになりました。  
引き続き、回収活動にご協力お願ひいたします。

3月2日（水）と3月7日（月）に、卒業式に向けて校庭の花壇整備を行いました。

お願い

使っていないレジ袋がありましたら、ご家庭の在庫に余裕がある時だけで構いませんので、お子さまから担任の先生にお渡しいただければ幸いです。期日などはなく、随時受け付けをします。

今年度の運営委員会は終了しました。



編集 書記